

Leg es beiseite

Woran es lag?

Man tut ja nichts anderes als darüber nachzudenken.

Wir haben uns geliebt aber vergessen uns zu lieben. Jeden Abend suchten wir uns Dinge zum Unternehmen, Filme zum ansehen oder Themen um darüber zu reden, dabei haben wir das wichtigste vernachlässigt.

Wir haben uns einfach nicht mehr dämlich in die Augen gesehen und alles um uns vergessen, übereinanderliegend von allen schönen Gefühlen zugleich überwältigt und doch war dort kein einziger Gedanke im Kopf. Uns angefasst und einfach nur den Gefühlen Beachtung geschenkt, die von den Fingerspitzen bis in den Bauch eine Wärme verbreiteten.

Die Gefühle werden immer bleiben doch es scheint zu spät. Es wird Zeit auf hartem Wege zu lernen, was man eigentlich hatte.

©

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)